

Appel à contribution

Association de la Clinique doctorale de droit et de médiation de Lorraine porte à la connaissance de toute personne intéressée un appel à contribution en vue de la parution du premier numéro de son journal à l'hiver 2022-2023. Afin de faire connaître et de valoriser les compétences rédactionnelles des doctorants et jeunes docteurs, l'association propose de multiples activités dont *Le journal des doctorants et jeunes chercheurs* (JDC) fait partie. Le journal offre différents formats de contributions. Lesquels s'adressent à tout jeune chercheur quel que soit son expérience en matière de publication.

Ainsi, le journal propose une rubrique **Doctrine** pour permettre aux contributeurs de développer des thématiques librement choisies par eux et validées par le conseil scientifique. Il existe deux sous-rubriques distinctes à cet effet :

-Dans les pas des chercheurs: cette sous-rubrique s'adresse en priorité aux nouveaux doctorants et aux docteurs ayant soutenu dans l'année de parution du numéro du journal concerné. Les doctorants ont la possibilité de présenter leur thèse ou leur domaine de recherches en quelques pages (2-3 pages, environ 8500 signes). Les jeunes docteurs devront respecter la même longueur pour présenter leur thèse.

-Florilège: cette sous-rubrique contiendra des articles de doctrine de toutes les disciplines. Les contributeurs seront pour cela invités à transmettre une proposition d'article au plus tôt, afin que leur soit notifiée la date à laquelle rendre l'article complet pour la parution du journal. Le sujet des articles est laissé au choix des contributeurs, toutes les disciplines juridiques sont les bienvenues. Les propositions devront faire environ 1 page, soit 3600 signes et contenir les axes à aborder dans l'article ou un plan provisoire de celui-ci. Les articles définitifs feront environ 10 à 15 pages, soit de 36000 à 50000 signes.

La seconde rubrique proposée est **Jurisprudence**. Elle contient deux sous-rubriques :

-Clin d'œil: cette sous-rubrique propose la rédaction de notices de jurisprudence. Il s'agit essentiellement de mettre en avant un point essentiel dans une décision de justice sans commenter entièrement celle-ci. La notice est brève : 1 pages en moyenne, soit 3600 signes.

-Coup d'œil: il s'agit dans cette sous-rubrique d'effectuer de véritables commentaires de décisions. Mais, l'esprit de synthèse est fortement recommandé. Le commentaire fera en moyenne 3-4 pages, environ 12000 signes.

<u>NB</u>: Les contributeurs ne devront utiliser aucune mise en forme et présenter leur contribution le plus simplement possible. C'est-à-dire: Times New Roman, 12, texte justifié. L'équipe du journal se chargera d'harmoniser la mise en forme des contributions retenues.

Calendrier:

*Les propositions de contributions sont attendues <u>jusqu'au 15 octobre</u> au plus tard. En plus de la proposition de contribution, elles contiendront une présentation de l'auteur (nom, prénom, statut, domaine de recherches). Pour les notices, il suffira d'envoyer dans la proposition, les références de la décision et quelques lignes sur la branche du droit concernée. Les contributions définitives pourront être envoyées jusqu'au 20 novembre 2022 à minuit.

*Le comité scientifique informera les contributeurs retenus <u>au plus tard le 4 novembre</u> <u>2022</u>.

Toutes questions relatives au journal, ainsi que les contributions sont à envoyer à l'adresse suivante : cddm.lorraine@gmail.com